

SUSPENSO EN LA ELECCIÓN POR LA ALCALDÍA DE CULIACÁN

◉ Jesús Estrada Ferreiro, de la coalición Juntos Haremos Historia, encabeza la tendencia con 82,528 votos, por 65,066 de Jesús Valdés, de Todos por México

El Programa de Resultados Electorales Preliminares había capturado 1347 actas, pero solo habían sido contabilizadas 651

Redacción
@debate.com.mx

La lentitud con la que avanzaba el conteo del Programa de Resultados Electorales Preliminares, que se detuvo desde la mañana de ayer, es sospechoso, denunció Jesús Estrada Ferreiro.

El candidato a la alcaldía de Culiacán, por la coalición Juntos Haremos Historia, reapareció de forma pública, varias horas después de llevar la delantera en el conteo de votos, pero sin proclamarse ganador de la contienda.

A las 21:00 horas de ayer, el PREP informó que Estrada Ferreiro tenía 82 mil 528 votos; mientras que Jesús Valdés Palazuelos, de la coalición PRI-PVEM-Panal, su más cercano contrincante, tenía 65 mil 066 votos. En tercer lugar estaba el candidato por la coalición Por Sinaloa al Frente, Robespierre Lizárraga Otero, con 30 mil 990 votos; y en cuarto lugar Carlos Arturo García López, con 3 mil 672 votos.

Además, hubo ocasiones en que en el PREP le restaban votos del conteo, y aunque lo mismo pasaba con los de Valdés Palazuelos, era algo que provocaba desconfianza, señaló Jesús Estrada.

➔ Señalamientos

Estrada Ferreiro acusó directamente al gobernador Quirino Ordaz Coppel de estar detrás de esta situación, y le advirtió que no se atreva a cometer fraude porque no se va a dejar, y el pueblo no lo va a permitir. Desde que inició el PREP la noche del domingo, él ha llevado la delantera, la cual se mantuvo, lo que es una prueba de que la población lo favoreció. De acuerdo con el abogado, estará despachando desde el Ayuntamiento, y la relación que tendrá con el gobernador será la que el mandatario estatal quiera. Resaltó que lo que le parecía más sospechoso es que a los candidatos a senadores ya les estaban reconociendo el triunfo, pero a él no.

El PREP se realizó de manera transparente, explicó Arturo Fajardo, secretario general del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa. Explicó que avanzó lento porque se alimenta de las copias de las actas y en ocasiones la información no era legible. En el Consejo Municipal era donde se estaban contabilizando las actas, y apenas llevaban 900. Recordó que el conteo que tendrá validez es el que se realice mañana.

Espera

Jesús Valdés se mantiene sin declaración

Jesús Valdés Palazuelos esperará a que se cuenten todos los votos para emitir su declaración, dijeron personas cercanas a él. Todavía ayer eran muchas las personas que no podían creer que le ganarían la alcaldía. Este tema fue el comentario de muchas personas en los camiones, los restaurantes y otros lugares. Se dijo que los candidatos priistas sostuvieron una reunión ayer en las oficinas del PRI y que después de llegar a acuerdos se daría una conferencia de prensa, pero no se realizó. Personas allegadas al exalcalde indicaron que todavía no podía creer que los votos no lo privilegiaban, ya que en campaña la ciudadanía lo recibió muy bien y le refrendaba su apoyo. Además, como alcalde realizó mucho trabajo en colonias populares.



Confianza

No festejará por falta de elementos

Pese a que el PREP le arrojaba más de 17 mil votos arriba Jesús Estrada Ferreiro, ayer no mostraba actitud triunfalista. Indicó que nadie le estaba dando el triunfo como a otros candidatos. Al cuestionarlo sobre cómo se sentía de llevar la ventaja en los votos, solo movió los hombros. En el caso de ser favorecido con los votos dijo que no hará fiesta para festejar porque no tiene recursos para hacerlo, y que si un amigo lo invita, iría. Explicó que en el Ayuntamiento trabajará sin partidos y tendrá cabida toda aquella persona que tenga perfil para desempeñar un puesto y que sea honesta. Será en el tema de seguridad en donde trabajará más fuerte. Dijo que no violentará los derechos humanos de los trabajadores, y si uno es bueno, se quedará.



Agradecido

Se siente bien porque dio lo mejor de sí

Robespierre Lizárraga Otero, candidato a la presidencia municipal por la coalición Por Sinaloa al Frente, dijo sentirse tranquilo, aunque los resultados no lo favorecieron el pasado domingo. Agradeció a las personas que lo recibieron en sus casas, que lo escucharon en las calles y a quienes les dieron su voto. Indicó que hubo muchas personas que lo apoyaron en su campaña, sobre todo jóvenes, y se portaron muy bien con él. En su caso, por lo pronto regresará a dar clases, y no sabe si en un futuro contendrá por un puesto de elección popular porque considera que es muy pronto para eso. Consideró que hizo una buena campaña, se preparó para los debates y tenía una respuesta real. «No le fallamos a la gente, le mostramos una carta de vida honesta».



Aceptación

Le desea éxito a Jesús Estrada Ferreiro

Pese a que no ganó la elección, Carlos Arturo García López se dijo contento porque tuvo alrededor de 4 mil votos. Con estas cifras dijo el solo tuvo más votos que el PES, el PRD, el partido PVEM y Nueva Alianza. Dijo que fue muy grande el tsunami de Andrés Manuel López Obrador, pero este se llevó a muchos inocentes, como él, que no estaba maleado y que quería hacer las cosas bien. Lo que le preocupa es que los ciudadanos en su hartazgo y enojo contra el PRI votaron a favor de personas que no conocían y no dejaron contrapeso en el Congreso, dándole poder a una sola persona, y eso era lo que ellos habían criticado mucho. En su caso, dijo que felicitó a Jesús Estrada Ferreiro, a quien aseguró que ya le mandó un mensaje, en el cual le decía que el tiempo de campaña ya pasó. En su caso respetará la decisión de la ciudadanía.



93

por ciento de las actas electorales había sido capturado ayer, y 45.3 por ciento se habían contabilizado.

2

candidatos a la alcaldía aceptaron que los votos de la jornada electoral del domingo no les favorecerían,



Se llevan una sorpresa El candidato por el PAIS y Robespierre indicaron que en ningún momento se imaginaban que fuera a resultar ganador Jesús Estrada Ferreiro. Indicaron que fue el efecto Obrador.